

熊本地震被災地復興支援

御船町に職員を派遣

6/10

6月10日(金)、上島町から熊本地震被災地支援に向かう町職員の出発式が行われました。前回の南阿蘇村派遣に引き続き全国町村会を通じて派遣するもので、6月13日から27日にかけて、熊本県御船町において、家屋被害認定調査(第2次調査)にあたります。出発式では、上村町長から「何を求められているかしっかりと考え、仕事に臨んでください。」と激励の言葉がかけられ、続いて寺下正道係長が「一つでも多くの住宅を調査し、復興に向けて役に立てるよう精一杯頑張ります。」と心意気を宣誓しました。



調査内容を説明する寺下係長

町内がきれいに

上島町各地区で一斉清掃

上島町各地区において、5月22日(日)には岩城地区の一斉清掃、6月中は生名地区全域の清掃、6月11日(土)には弓削地区全域の一斉清掃、6月14日(火)には魚島地区大木海岸の清掃がそれぞれ行われました。ビンや缶、流木などたくさんのがみが回収され、上島町がきれいになりました。参加された皆さん、ご協力ありがとうございました。



弓削地区 松原海水浴場

日本トップの技術が

上島町ソフトテニス教室

6/11

6月11日(土)、どんぐり北広島ソフトテニスクラブ

の皆さんを指導者としてお招きし、上島町ソフトテニス教室を開催しました。当日は、町内の小・中学生が参加し、熱心に指導を受けました。



基本練習からはじまり、応用練習までどんぐり北広島ソフトテニスクラブの監督や選手がユーモアを交えながら、丁寧わかりやすく指導をしてくださり、特に日本代表選手とのエキシビジョンマッチでは、日本トップレベルの技術に児童・生徒は驚きの声をあげていました。

また、教室の最後にはどんぐり北広島ソフトテニスクラブの皆さんに、じゃんけん大会を行っていたいただき、参加者に日本代表選手の使用するラケットやウェアをプレゼントしてもらったなど、大盛況のうちにソフトテニス教室を終えること

ができました。

今年も盛大に開催

関西岩城会

6/19

6月19日(日)、大阪市において、第25回関西岩城会が開催されました。

総会では、宮脇徳岳会長の挨拶をはじめ、上村町長の祝辞、上島町の情報やイベントの紹介、総会の議事後、参加者での記念撮影がありました。



町議会原議長の乾杯の音頭により始まった親睦会では、二胡演奏、小咄やビンゴゲームなどで盛り上がり、最後は岩城中学校校歌斉唱で幕を閉じました。

今回は、会場にて、物産展も開催し、上島町の特産品をたくさんご購入いただきました。関西岩城会の皆様におか

れました。大阪での物産展出展に貢献していただき、本会に対しお礼を申し上げるとともに歴代会長及び関係者の皆様に敬意を表し、今後益々ふるさと応援団「関西岩城会」の発展を期待いたします。

岩城橋の現状報告

上島架橋促進協議会

6/28

6月28日(火)、せとうち交流館多目的ホールにおいて、上島架橋促進協議会総会が開催されました。

当日は愛媛県東予地方局今治土木事務所長をはじめ建設企画課長、用地課長及び上島架橋建設課長等総勢8名の県職員の方々にご出席を賜り、平成33年度完成予定の岩城橋の現況についてご説明をいただきました。完成が待たれる岩城橋については、着実な予算確保により



工事も本格化され、いよいよ夢の架け橋が目に見えて現実となっていく年となります。皆様方におかれましては、岩城橋の進捗に対しご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



岩城橋完成予想パース

高らかにふるさと自慢

NHKラジオ公開収録

7/1

7月1日(金)、弓削体育館において、NHKラジオ番組「ふるさと自慢うた自慢」の公開収録が行われました。収録にはゲスト歌手の吉幾三さんと川中美幸さん、NHKアナウンサーの中澤輝さん、そしてふるさと自慢や歌声を披露する上島町の各島から集まった6名が登場。

第一部では、ゲスト歌手をリーダーに上島町参加者

6名が白組・紅組に分かれ、ふるさと自慢と歌声を競い合いました。



レモン料理に舌鼓を打つ吉幾三さん

第二部では、ゲスト歌手によるステージがたつぷりと披露され、魚島テンテコ踊りが紹介されました。

この様子は、後日NHKラジオ第1

及び国際放送にて、全国そして全世界へ放送されます。

皆さん、ぜひお聴きください。

放送予定

（ラジオ第1・国際放送）

ふるさと自慢うた自慢

9月10日(土) 16時5分

ふるさと自慢コンサート
10月1日(土) 16時5分



海原はためく揃いの漁旗

魚島タコつぼ漁解禁

7/1

7月1日(金)、タコつぼ漁が解禁となり、魚島篠塚漁港では、早朝から漁船が次々と出港していきま

した。今年、昔使用していた漁旗を復元。タコつぼを船いっぱい積んだ漁船は、豊漁を願う揃いの漁旗をためかせ、それぞれの漁場へ向かいました。



住民集い笑顔に

弓削・東泉寺落語会

7/2

7月2日(土)、弓削久司浦地区の東泉寺において、林家染太さんを招いた東泉寺落語会が行われ、久司浦

地区の住民約60名が参加し、染太さんのはなしに聴き入りました。

合間では、染太さんがうどんなのすすり方を教える一幕も。コツを教わった参加者は、高座に上ってその技を披露します。もちろんここでも染太さんのイジリが入り、小さな会場が大きな笑いに包まれました。



高座でうどんをすする参加者

統計功労者に表彰

県統計協会統計功労者表彰

★ 5月25日(水)、愛媛県庁において開催された平成28

年度愛媛県統計協会総会で、児島曜子さん(岩城)が愛媛県統計協会統計功労者表彰を受賞されました。

これは、児島さんが永年にわたり統計調査に従事し、迅速かつ的確に処理し

てきた功績が認められたものです。

日頃からのご尽力に感謝いたします。共すとの度に、この度の受賞を心からお慶び申し上げます。



えひめ愛顔の子ども芸術祭作品集

えひめこどもの城
問 79111135 松山市西野町乙108番
地 1 TEL 089-1963-13300

10月9日(日)～11月6日(日)の29日間、えひめこどもの城を舞台に開催する「えひめ愛顔の子ども芸術祭」の作品を募集します。

■応募資格
高校生以下

■募集期間
9月23日(金)まで

■応募方法
作品に所定の用紙を添付し、右記問い合わせ先へ持参または送付